

Consecuencias. El exministro del PC se desligó de la polémica por licencias médicas y apuntó a la derecha y la alcaldía de Santiago como promotores de estos ataques contra su dependencia

Judicial. El ya exasesor asegura que su salida busca no afectar al Gobierno de Gabriel Boric ni al Ministerio del Trabajo, y que emprenderá acciones legales contra los responsables de esta campaña

Barraza renuncia al Ministerio del Trabajo y acusa “operación política” en su contra

Javier López

El exministro y exconvencional constituyente Marcos Barraza (PC) presentó su renuncia como asesor del Ministerio del Trabajo tras ser vinculado públicamente a la polémica por el presunto mal uso de licencias médicas por parte de funcionarios públicos.

A través de un comunicado, Barraza acusó que la derecha y “especialmente la actual alcaldía de la Municipalidad de Santiago” han buscado involucrarlo mediante una “campaña de desprestigio injusta y malintencionada”, basada en información falsa.

“La acusación es totalmente falsa, no es interpretable, no es relativa, es 100% falsa”, afirmó con énfasis el militante comunista, asegurando que ha transparentado todos los antecedentes ante la opinión pública.

El ahora exasesor ministerial también señaló que, aunque existen pruebas que desmienten cualquier irregularidad, ya está en marcha una operación para dañar su imagen:

“Así operan los poderes fácticos en nuestro país. No soy el primero ni seré el último, pero no me quedaré de brazos cruzados”, advirtió, anunciando que evalúa acciones legales contra quienes han filtrado la información “a sabiendas de su falsedad”.

Barraza explicó que su salida busca proteger al Gobierno del presidente Gabriel Boric y al Ministerio del Trabajo, por lo que presentó su renuncia de forma “indeclinable” para enfrentar la situación “con toda la libertad como ciudadano”.



Marcos Barraza, este lunes, dio a conocer su decisión alegando absoluta inocencia. / @MARCOSBARRAZAG

CIFRA

25 mil

trabajadores salieron del país mientras se encontraban en reposo de salud.

“Seguiré trabajando incansablemente en las tareas que permitan construir un país más justo”, cerró.

En paralelo, el exministro

de Salud Jaime Mañalich sugirió en televisión que la fiscalía debería utilizar la geolocalización de celulares para fiscalizar a quienes usan licencias médicas y salen del país. Esto, tras el informe de Contraloría que detectó más de 25 mil casos irregulares de este tipo.

“¿Dónde está el teléfono de la persona? Si no está en su casa, que venga a dar explicaciones. Su licencia se acabó”, lanzó Mañalich, proponiendo el uso de herramientas tecnológicas para terminar con estos abusos.

“La acusación es totalmente falsa, no es interpretable, no es relativa, es 100% falsa”.

MARCOS BARRAZA
MINISTRO DE TRABAJO